

Inicio > Sin categoría > Contratación de **Ecopetrol** en el Huila ascendió a \$135 mil millones



SIN CATEGORÍA

Contratación de **Ecopetrol** en el Huila ascendió a \$135 mil millones

BY LUISA DÁVILA 8 AGOSTO, 2025

0 0

LO MÁS LEIDO



El estadio que merecemos

Opinión

Únete al canal de noticias de WhatsApp de La Última

Redacción La Última

La contratación local de bienes y servicios en el Huila tuvo un importante crecimiento durante el primer semestre del año. Esta inversión ascendió a \$135 mil millones, suma que incluye tanto las contrataciones directas realizadas por **Ecopetrol** como las ejecutadas por sus empresas aliadas. Esta cifra posiciona al Huila como uno de los territorios con mayor dinamismo en la cadena de suministro del Grupo **Ecopetrol**.

Del total, **Ecopetrol** contrató directamente \$118.220 millones, mientras que las empresas contratistas aportaron \$16.840 millones adicionales. Esta inversión benefició a decenas de empresas locales y aportó significativamente al fortalecimiento del tejido empresarial de la región, así como a la generación de empleo directo e indirecto, especialmente en municipios como Neiva, Aipe, Yaguará y Gigante, donde se concentran nuestras operaciones.



Luisa Dávila

Artículo anterior

El estadio que merecemos

El Huila se convertirá en Distrito Minero de Diversificación Productiva

Regional

Familia del Meta recibió el cuerpo de su ser querido recuperado en el Cementerio Central de Neiva

Sin categoría

“Recuperar el Plazas Alcid es una mis prioridades”

Neiva

Ministro de Educación destacó labor de la USCO en ampliación de cobertura

Neiva

Sin categoría

Familia del Meta recibió el cuerpo de su ser querido recuperado en el Cementerio Central de Neiva

Sin categoría

Cargos contra el exalcalde de Gigante por no garantizar la operación del Consejo De la Juventud

recuperado en el Cementerio Central de Neiva

Sin categoría

“Recuperar el Plazas Alcid es una mis prioridades”

Neiva

Sin categoría

Huila se prepara para la tercera edición de la Feria Internacional Acuícola

Sin categoría

Gobernación del Huila retoma pavimentación entre Pitalito y Palestina

Ministro de Educación destacó labor de la USCO en ampliación de cobertura

Neiva



Para Seguir Informando!

Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia



311 459 5544



CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

ÁLTIMAS NOTICIAS



El estadio que merecemos

El Huila se convertirá en Distrito Minero de Diversificación Productiva

Familia del Meta recibió el cuerpo de su ser querido recuperado en el Cementerio Central de Neiva

LAS MÁS VISTAS

Regional	367
Judicial	255
Opinión	226
Neiva	210
Actualidad	203
Deportes	188

